

GO.WEB.ID

Latihan Dasar Kepemimpinan LDKS OSIS SMAN 1 Simpang Rimba, Putri Rahmawati: Bentuk Pengurus Hebat Dan Tanggung Jawab

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Oct 14, 2023 - 06:31



Putri Rahmawati komunitas seperak Jurnalis Smansa Simba

BANGKA SELATAN - Kepengurusan Organisasi Siswa Intra Sekolah (OSIS) selalu mengadakan Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa (LDKS). Begitupun

dengan tahun ini OSIS SMA Negeri 1 Simpang Rimba yang beralamat di jalan Batin Tikal Kecamatan Simpang Rimba Kabupaten Bangka Selatan kembali mengadakan kegiatan LDKS dengan mengusung tema : Membentuk jiwa kepemimpinan yang unggul dan berkarakter pelajar pancasila.

Kegiatan LDKS ini dilaksanakan selama dua hari yaitu Selasa-Rabu (10-11 Oktober 2023). Pada kegiatan LDKS hari pertama (Selasa, 10 Oktober 2023) dilaksanakan di ruang aula SMAN 1 Simpang Rimba dimana peserta LDKS dibekali materi-materi tentang: Kepemimpinan dan Etika Kepemimpinan, Manajemen Organisasi, Kesekretariatan dan Teknik Penulisan proposal, Manajemen Konflik dan Pengambilan Keputusan, Manajemen Waktu, Publik Speaking dan Penyusunan Program Kerja OSIS. Pemateri dalam kegiatan ini berasal dari internal sekolah seperti guru-guru yang berkompeten dibidangnya dan pemateri dari eksternal seperti Camat Simpang Rimba. Untuk kegiatan LDKS hari ke-2 (Rabu, 11 Oktober 2023) dilaksanakan di luar sekolah yaitu pantai batu bedaun desa Permis dengan bentuk kegiatannya Out bound yang bertujuan untuk meningkatkan persaudaraan, kekompakan dan kerjasama antar anggota OSIS.

Tujuan diadakan kegiatan LDKS ini adalah untuk memberi bekal pengetahuan kepemimpinan dasar bagi pengurus OSIS dan MPK dalam menjalankan tugas, memberi pengalaman belajar kemandirian bagi pengurus OSIS dan MPK dalam menyelesaikan masalah, membekali pengurus OSIS dan MPK SMA Negeri 1 Simpang Rimba dalam manajemen, administrasi dan human relation, melatih kedisiplinan pengurus OSIS dan MPK SMA Negeri 1 Simpang

Rimba masa bhakti 2023-2024. Kegiatan LDKS dimulai pada pukul 08.02 wib bertempat di Ruang Aula SMAN 1 Simpang Rimba. Kegiatan ini dibuka secara resmi oleh Kepala Sekolah SMAN 1 Simpang Rimba Yudi Sapriyanto, S. Pd dan dihadiri oleh Camat Simpang Rimba, Kepala Puskesmas Kecamatan Simpang Rimba, Waka bidang Kesiswaan Anasir, S. Pd, Waka bidang kurikulum Muh. Tayyib Farkani, S.Pd. Si, Pembina OSIS Robi Pibra, S.Pd, Guru-guru, panitia penyelenggara, dan peserta LDKS yang berjumlah 50 orang yang terdiri dari pengurus OSIS dan MPK masa bhakti 2023-2024.

Dalam sambutannya Yudi Sapriyanto, S. Pd menyampaikan "LDKS mempunyai peranan penting untuk membangun karakter kepemimpinan agar pada masa depan mereka dapat memberikan kontribusi terbaiknya bagi bangsa dan negara.

Unsur generasi penerus bangsa satu diantaranya adalah siswa. Siswa merupakan bagian dari pemuda penerus cita-cita bangsa, maka diperlukan upaya mendidiknya dengan baik. Pendidikan terbaik diperlukan dalam rangka menyiapkan mereka menuju masa depan gemilang sehingga mampu menjadi pioneer kemajuan bangsa.

Kita harus siap berkorban waktu selama masih ada budaya positif, OSIS akan menjadi yang terbaik di masa depan. Jadi, kita harus sukses di masa depan, bapak berharap bahwa sukses belajar tidak mutlak di pena melainkan juga bisa melalui organisasi "ucapnya".

Selain itu Robi Pibra, S. Pd selaku pembina OSIS SMAN 1 Simpang Rimba juga berharap "Semoga dengan adanya kegiatan LDKS ini dapat membentuk anggot

OSIS dan MPK yang berkarakter jujur, bertanggung jawab, disiplin, kerjasama, peduli, menumbuhkan jiwa kepemimpinan, meningkatkan serta memantapkan mutu kepemimpinan, meningkatkan kemampuan berorganisasi dan mampu menjadi pemimpin yang bertanggungjawab "pungkasnya".

Kegiatan LDKS yang dilaksanakan selama 2 hari berjalan dengan lancar dan meriah serta mendapatkan apresiasi dari Kepala Sekolah SMAN 1 Simpang Rimba Yudi Sapriyanto, S. Pd, dan Camat Simpang Rimba Nurmansyah, SP.

Kegiatan LDKS ini di tutup oleh Waka bidang kurikulum Muh. Tayyib Farkani, S. Pd. Si pada hari Rabu (11 Oktober 2023) tepatnya pada pukul 15.29 wib.

Penulis: Putri Rahmawati komunitas seperak Jurnalis Smansa Simba.(Herman Djide)